



08.10.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie bereits angekündigt, streiken die Lehrkräfte im Land Berlin in dieser Woche von Dienstag bis Donnerstag (10.10. – 12.10.23.). Wir mussten unsere Planung nochmals anpassen:

Am **Dienstag und Donnerstag** gelten die angekündigten Unterrichtszeiten:

- 1K und Jül-Klassen: Unterricht nach Plan
- Klassen 3 und 4: Unterricht 1. – 4. Stunde von 7.45 – 11.30 Uhr (Schwimmen findet statt)
- Klassen 5 und 6: Unterricht 3. – 6. Stunde von 9.45 – 13.30 Uhr (VHG-Zeit)

Der Unterricht kann jedoch aufgrund nicht absehbarer Umstände vom regulären Stundenplan abweichen. Wir bitten dies zu entschuldigen.

Sollten Sie es nicht ermöglichen können, Ihr Kind früher abzuholen, wird es bis um 13.30 Uhr (VHG) durch das verbliebene Lehrpersonal betreut (Kassen 3 und 4).

Am **Mittwoch, den 11. Oktober**, findet kein regulärer Unterricht statt. Wenn Sie es ermöglichen können, betreuen Sie Ihr Kind bitte zu Hause. Es werden keine Fehltage gewertet. Bitte geben Sie uns eine kurze Rückmeldung, damit wir die Betreuung besser koordinieren können.

Die Hortbetreuung am Nachmittag (EFöB) findet an allen Tagen wie gewohnt statt.



Mittwoch, den 11. Oktober 2023

Mein Kind _____ (Name und Klasse)

- kann **zu Hause betreut** werden und kommt nicht in die Schule.
- benötigt eine **Betreuung in der Schule.**

Unterschrift der Eltern

Datum

nur Klassen 3 und 4: Dienstag und Donnerstag, 10. und 12. Oktober 2023

Mein Kind _____ (Name und Klasse) darf am Dienstag und Donnerstag nach dem Unterricht (11.30 Uhr) allein nach Hause gehen.

Unterschrift der Eltern

Datum



08.10.2023

Dear Parents,

next **Tuesday, 10.10.**, on **Wednesday, 11.10.2023** as well as on **Thursday, 12.10.2023** the teachers in the state of Berlin will be on strike. We have made the following arrangements for lesson coverage at our school for these days:

On **Tuesday and Thursday** the following lesson times will be valid:

- Classes 1 and 2 (JÜL) have lessons according to plan.
- Grade 3 and 4 have lessons from the 1st to the 4th hour including swimming lessons. Classes end at 11.30 am. There will be a supervision by the remaining teaching staff until 1.30 pm (VHG).
- Grade 5 and 6 have lessons from the 3rd to the 6th hour. Classes starts at 9.45 am and end at 1.30 pm.

However, due to unforeseeable circumstances, lessons may vary from the regular timetable. We apologise for this.

There will be no regular lessons on Wednesday, 11 October 2023.

If you are not able to look after your child at home on your own, you have the possibility to make use of our emergency care on Wednesday. Please give us a short notice so that we can better coordinate the care.

The after-school care will take place as usual every day.



Wednesday, 11.10.23

My child _____ (name and class)

- can be looked after by us at home and will therefore **remain at home**.
- cannot be looked after by us at home, we need emergency care **in school**.

signature of parents

date

Only to be filled in for grades 3 and 4: Tuesday and Thursday, 10. and 12.10.23

My child _____ (name and class) is allowed to go home alone on Tuesday and Thursday after school (11.30 am).

signature of parents

date